

SPD-Fraktion im Ortsgemeinderat Ober-Olm

c/o. Raimund Bär
Ulmenring 17
55270 Ober-Olm

Ortsgemeinde Ober-Olm
Ortsbürgermeister
Heribert Schmitt
Rathaus

Ober-Olm, den 27.03.2014

55270 Ober-Olm

Beschlussantrag der SPD-Fraktion zur Anschaffung von 2 Geschwindigkeitsmessgeräten mit Solarversorgung

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Schmitt,

für die kommende Gemeinderatsitzung am 02.04.2014 stellen wir folgenden Antrag:

Der Gemeinderat möge wie folgt beschließen:
Die Ortsgemeinde Ober-Olm schafft für den Bereich Obergasse/Essenheimer Str. zwei weitere Geschwindigkeitsmessgeräte mit Solarversorgung und Smiley-Anzeige an.

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt in Abstimmung mit der zuständigen Verkehrsbehörde (Ordnungsamt der VG Nieder-Olm) prüfen zu lassen, wo im Bereich der Obergasse/Essenheimer Str. die Geräte installiert werden können. Für Fußgänger besonders geschwindigkeitssensibel sind die Querungen in der Obergasse/Backhausgasse/Kirchgasse und Essenheimer Str./Am Sportplatz.

Der Beschlussantrag beinhaltet auch einen Beschluss über eine außerplanmäßige Ausgabe zu dieser Anschaffung. Wir schätzen die Anschaffungskosten auf ca. 6.000,00 €. Finanzierung: Im Haushaltsplan sind in Position „Produkt 5.4.1.11 (Gemeindestrassen, Wege, Plätze)“ keine Mittel für die Anschaffung unter „Maßnahme 01“ – Konto 7857100.01 (Ansch. BGA über 410,00 €) eingestellt. Die Finanzierung ist jedoch im Deckungskreis gesichert.

In zahlreichen Gesprächen mit Vertretern der Gemeinderatsfraktionen, der VG-Verwaltung, der OG-Verwaltung sowie des Landkreises und des LBM haben die Eltern dringend darauf hingewiesen, dass bezüglich der Verkehrssicherheit in der Obergasse/Essenheimer Str. Handlungsbedarf besteht. Sofern jedoch Maßnahmen seitens des LBM (z.B. Genehmigung eines Geschwindigkeitslimits) überhaupt erfolgen werden, hat die bisherige Erfahrung gezeigt, dass eine Umsetzung einige Zeit in Anspruch nehmen wird.

Zur kurzfristigen Abhilfe und vor dem Hintergrund der anstehenden Parlamentspause wegen Neuwahlen beantragen wir die vorgetragene Anschaffung als dringlichen Antrag wegen der bereits erfolgten Veröffentlichung der Tagesordnung der GRS vom 02.04.2014.

Weitergehende Begründungen erfolgen in der nächsten Gemeinderatsitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Raimund Bär
Vorsitzender der SPD-Fraktion